

第二中学校だより

⑨ ひらく

No. 10

令和6年2月29日

(館林市立第二中学校 TEL 72-4074・FAX 72-4084)

群馬県公立高校と埼玉県公立校の入試が終了しました

2月21日と22日に群馬県公立高校と埼玉県公立校の入試が実施されました。21日は5教科の学力検査、22日は面接等でした。発表は3月5日です。まだ、栃木公立高校の入試が3月6日にあります。それぞれの進む道を拓くために、3年生はみんな全力で頑張っています。

スキー教室（2月7日～8日） 於：新潟県岩原スキー場

2日間とも天候に恵まれ、雪の状態がよかったのでとても活動しやすく、全員が滑り方を習得できました。2日目には全員がリフトで高いところまで登り、スキー場の山々の素晴らしい景色も楽しめたようです。普段学校では体験できない貴重な2日間の思い出ができたようです。帰りのバスから笑顔で降りる姿が印象的でした。（下記は生徒感想文の一部です。）



- 初日の練習ではスキー靴を履くことや立ち上がることも難しく、とても辛かったです。リフトに乗るときもとても怖かったです。（略）2日目は、初日より高いところからの景色が素敵で、滑って降りることが少し残念に思えました。自由滑走では、友だちと怖がりながらもスキーを楽しむことができました。
- スキーは最初は難しかったが、コツを掴めたので段々と簡単になった。すごく楽しかった。
- 周りは上手く滑れているのに自分は転んでばかりと、おいていかれているような感覚だった。（略）しかし、最後は自分の力で滑ることができた。滑っているときの爽快感がたまらなくよかった。最高のスキー教室になった。また、仲間たちと一緒にスキーをしたいと思った。
- 担当してくださったコーチの方の丁寧な指導のおかげで、止まる動作がスムーズにできるようになりました。それからはスキーを楽しむようになりました。（略）私は思い出に残る貴重な体験をすることができました。これらの思い出全てが誰かの支えがなければできなかったことです。沢山の人に助けをもらうことで、私たちの最高のスキー教室があるのだと気がきました。改めて感謝を言いたいです。
- 最初は転んだりすることが多かったけれど、何回も滑っていくうちに慣れて、結構スピードを出して左右に滑ったりすることができました。冷たい風があたってとても気持ちよかったです。
- 大絶景を見ながら滑った時は、とても気持ちがよかったです。また、同じグループの人と喋りながら滑ることもでき、アドバイスもしあいながら存分に楽しめた。



能登半島地震義援金募金へのご協力をありがとうございました。

2/15に22,710円を上毛新聞社を通して、被災地に送ることができました。

H&S不具合時は緊急連絡をホームページに掲載：1月の降雪の際、急な早帰りの連絡にH&Sが不具合で使えませんでした。H&Sの不具合時は、第二中学校のホームページもご覧ください。

コミュニティ・スクール情報

第8回オンライン朝会（キャリア教育）

2月27日御山まゆみ先生をゲストティーチャーにお招きして、朝の15分間講話をしていただきました。講話の内容は、身近なスマホのニュース記事は（マスコミより記事を買っていることが多いので）新聞記者が書いたものであることや、新聞がどのような人によってどのように作られているのか等、多くの人の力で新聞が作られて、各家庭へ届けられているかを詳しく説明してくださいました。また、新聞記者に向いている人については、「何が得意かよりも、人と信頼関係を結べるかどうかが大切であること」や、「取材を受ける側と共通の思いがなければ取材が成り立たないこと」等、人間性が重要であることを話されました。講話後半は、校長へのインタビューもありました。

御山さんは上毛新聞社に30年以上ご勤務（元上毛新聞社東毛支局長）されてきました。新聞記者として市内の多くの学校にも取材に出向き、学校の特徴的な行事等を新聞記事にしてくださいました。



<中学生に伝えたいこと>

- 自分と違うものの見方や考え方、全てが世の中に必要なこと。
- 自分の考えを広げるためにも、足で稼いで経験を積むことが大切。
- 真面目に一生懸命働く姿は美しい。

第3回学校運営協議会開催（2月15日）

今年度最終回の学校運営協議会の内容は、授業参観からスタートし、9月から2月までの学校の様子や報告、第2回学校評価結果報告、ワークショップ形式の熟議でした。そして、会議終了後希望の方には給食試食会を実施しました。



今回の熟議には本校の生徒会本部役員の生徒が各グループに2人ずつ入りました。

熟議に参加した生徒は、事前に全校生徒へのアンケート調査を実施し、その結果に基づいた内容や自分で実際に計画してみたい活動についてを熱心に発言していました。

生徒の活発な様子に、参加した皆様からお褒めの言葉をいただきました。

<熟議に向けて生徒会が行った全校生徒へのアンケート結果>

質問 地域の人と一緒に取り組みたい活動（複数回答可）

【1】 地域の人と一緒に取り組みたい活動にチェックを入れてください。（複数選択可）



- ・ 玉入れ 103人
- ・ 地域の清掃活動 93人
- ・ 調理実習 89人
- ・ 合唱中間発表会 65人
- ・ 挨拶運動 56人
- ・ 防災訓練 47人
- ・ 朝ランニング 39人

その他、
カルタ大会
お話し会
ドッジボールなど

※熟議で出された意見を来年度の活動として実現できるよう校内で進めていきます。